

# Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)
  
- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

## Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)



## Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

## Globale Reiter

### ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
  - [Direkt zu Themen](#)
    - [Dossiers](#)
    - [A](#)
    - [B](#)
    - [C D](#)
    - [E](#)
    - [F](#)
    - [G](#)

- [H](#)
- [I J](#)
- [K](#)
- [L](#)
- [M](#)
- [N](#)
- [O](#)
- [P](#)
- [Q R](#)
- [S](#)
- [T](#)
- [U V](#)
- [W](#)
- [X Y Z](#)
- [Politik und Behörden](#)
  - [Direkt zu Politik und Behörden](#)
    - [Landrat / Parlament](#)
    - [Regierungsrat](#)
    - [Gerichte](#)
    - [Besondere Behörden](#)
    - [Direktionen](#)
    - [Gemeinden](#)
    - [Behördenverzeichnis](#)
- [Wirtschaft](#)
  - [Direkt zu Wirtschaft](#)
    - [Standortförderung](#)
    - [Areale](#)
    - [Bewilligungen](#)
    - [Wirtschaftsdaten](#)
    - [Immobilien](#)
    - [Partner](#)
    - [Diverses](#)
- [Online-Schalter](#)
  - [Direkt zu Online-Schalter](#)
    - [A – Z](#)
    - [Für Private](#)
    - [Für Behörden und Gemeinden](#)
    - [Für Unternehmen](#)

## Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
  - 2006-230

Sie sind hier: [Startseite](#) / [Politik und Behörden](#) / [Landrat / Parlament](#) / [Geschäfte](#) / [Geschäfte bis Juni 2015](#) / [Geschäfte des Landrats](#) / 2006-230

## 2006-230

## Parlamentarischer Vorstoss

**Titel:** **Interpellation von Georges Thüring, SVP: Fachhochschul- und Maturitätspädagogen: Mehr Lohn für weniger Arbeit**

**Autor/in:** [Georges Thüring](#), SVP

**Eingereicht am:** 21. September 2006

**Nr.:** 2006-230

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Im Kanton Basel-Stadt will die Regierung die Lehrpersonen an den Berufsmaturitätsschulen jenen der Wirtschaftsmittel- und Fachmaturitätsschulen sowie der Gymnasien gleichstellen. Deshalb sollen ihre Wochenlektionen von 25 auf 21 gesenkt werden. Begründet wird der Vorschlag einzig damit, der heute bestehende Unterschied von vier Wochenlektionen sei rein historisch bedingt und lasse sich sachlich nicht rechtfertigen. Weiter soll bei Lehrkräften, die an Maturitätsschulen das Fach Bildnerisches Gestalten unterrichten, das Pflichtpensum von 23 auf 21 Wochenlektionen reduziert werden. Die Basler Regierung beziffert die jährlichen Mehrkosten auf 720 000 Franken.

Im Rahmen der laufenden Diskussionen zur Harmonisierung des Schulwesens stellen sich deshalb für mich folgende Fragen:

1. Sind im Kanton Baselland ähnliche Bestrebungen im Gang? Wie würde sich der Baselbieter Regierungsrat dazu stellen?
2. Hat der Kostenschub an den Basler Maturitätsschulen auch Auswirkungen auf die Bildungskosten im Kanton Baselland?
3. Ist zu erwarten, dass die Baselbieter Lehrerschaft eine Gleichstellung mit den Basler Kollegen einfordern wird? Wie würde der Baselbieter Regierungsrat einem solchen Begehren begegnen.

Für die Beantwortung der oben aufgeführten Fragen danke ich Ihnen.

---

[Back to Top](#)

## Weitere Informationen.

## Fusszeile

[Kanton BL](#)  
[Amtsblatt](#)  
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)  
[Baselland Tourismus](#)  
[Gemeinden](#)

[Behördenverzeichnis](#)  
[Öffentlichkeitsprinzip](#)  
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft  
Telefonzentrale +41 61 552 51 11  
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)